

¿Qué proponen los diputados del PAN en las reformas de seguridad?



En medio del debate sobre las reformas de seguridad pública, el diputado Federico Döring Casar del PAN ha dejado claro que su bancada busca garantizar que las víctimas y, en particular, las madres buscadoras, tengan un papel crucial en la resolución de los casos de desapariciones en México. Durante sus declaraciones a los medios, Döring enfatizó que no se puede legislar a espaldas de las víctimas y que es indispensable que estas aporten lo que saben para ayudar en las investigaciones.

Este jueves, el Pleno de la Cámara de Diputados dio a conocer el dictamen que reforma la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, además de expedir una nueva Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia. Estas reformas, que se presentan como una herramienta para fortalecer la seguridad del país, están generando diversas reacciones entre los legisladores, especialmente en lo que respecta a la protección de los derechos humanos y la forma en que se utilizarán las nuevas tecnologías.

Por otro lado, Döring también dio su voto de confianza al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, reconociendo que el titular de esta dependencia puede dar buenos resultados, siempre y cuando se evite la tentación de usar los recursos de manera incorrecta. “Creo que puede dar buenos resultados, si le ayudamos”, expresó Döring, pero insistió en que el espionaje político debe quedar fuera de la discusión.

El diputado también se mostró a favor de una propuesta de su compañera de partido, **Paulina Rubio Fernández**, quien impulsa una iniciativa para crear una comisión ordinaria de búsqueda de personas desaparecidas en el Congreso. Esta comisión tendría como objetivo vigilar el actuar de las autoridades encargadas de la seguridad, algo que, según Döring, no debería ser un tema de debate, pues ya en el pasado se han creado comisiones especiales para estos casos.

Finalmente, el diputado panista coincidió con la propuesta del senador **Manlio Fabio Beltrones**, que busca reconocer a los colectivos de búsqueda como auxiliares del gobierno. Döring señaló que, aunque históricamente las comisiones especiales han existido para apoyar la búsqueda de desaparecidos, sería lamentable que ahora se ponga en duda la creación de una nueva.

<https://mayacomunicacion.com.mx/que-proponen-los-diputados-del-pan-en-las-reformas-de-seguridad/>